

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 26 mai, fête de la Ste Trinité.

Invité à suivre l'Esprit, je demande à Dieu la grâce de me laisser conduire, en toute confiance. Je me marque lentement du signe de la Croix :

Au nom du Père qui donne la vie, et du Fils qui prend corps en moi et du Saint Esprit qui nous relie les uns aux autres. Amen

Nous entrons en prière avec Padre Amado, Père bien-aimé, de Cristobal Fones, jésuite.

La lecture de ce jour est tirée de la lettre aux Romains, chapitre 8.

Frères, tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu. Vous n'avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la peur ; mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; et c'est en lui que nous crions « Abba! », c'est-à-dire : Père!

C'est donc l'Esprit Saint lui-même qui atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Puisque nous sommes ses enfants, nous sommes aussi ses héritiers : héritiers de Dieu, héritiers avec le Christ, si du moins nous souffrons avec lui pour être avec lui dans la gloire.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Quelle est ma part d'héritage » est la phrase souvent posé au moment d'un décès. Comment aujourd'hui je me sens être fils ou fille de Dieu ? Parmis tous les frères qui m'entourent, en quoi estce que je reconnais qu'ils sont frères et sœurs pour moi ?

Point 2

« Vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils » Recevoir l'Esprit, c'est recevoir un cadeau, ou un nom comme au baptême... Qu'est-ce qui, dans mon quotidien, m'indique que l'Esprit Saint est là, à mes côtés ? Parfois on s'entend dire « c'est un clin Dieu »... je regarde des circonstances qui ont pu me faire dire cela.

Point 3

« Héritier de Dieu, Héritier avec le Christ » On peut entendre aussi « héritière de Dieu, héritière avec le Christ ». Se reconnaître d'un Père – Abba – qui ne nous lâche pas la main quelle que soit notre vie, qui nous aime au plus profond de nous-mêmes. Qu'est-ce que cela m'évoque de la figure de Dieu ?

En écoutant à nouveau ce passage de la Bible, je me laisse toucher par les mots qui attestent que je suis enfant de Dieu...

Pour ce temps de prière personnelle, comme un ami parle à son ami, je viens confier à Dieu comment Son Amour me touche dans mon quotidien, ou durant ce temps de prière...

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen